

granadahoy.com

PROVINCIA

Pérez Cobos no será el candidato del PSI tras 30 años en la política

Su sucesor será Javier Ortega, que aspira a la Alcaldía como "renovación" del partido

S. SEBASTIANI / SALOBREÑA, SALOBREÑA | ACTUALIZADO 15.01.2011 - 05:01



Manuel Pérez Cobos junto a Javier Ortega, su sucesor.

Tras más de tres décadas en primera línea, el ex alcalde de Salobreña y secretario general del PSI (Partido Socialista Independiente), Manuel Pérez Cobos, no se presentará como candidato a las próximas elecciones, aunque seguirá teniendo una participación activa en el ámbito político. El candidato será Javier Ortega Prados, quien fue elegido por unanimidad en la asamblea que el partido celebró anoche. Ortega es secretario de las áreas Socioeconómicas y Ambientales de la formación y colaborador cercano a Pérez Cobos en sus funciones como concejal de Obras y Urbanismo.

El máximo responsable y creador del PSI -partido que se presentó por primera vez a unas elecciones en 2007, tras una escisión del PSOE- argumentó que es un buen momento para dar lugar a un "cambio generacional" dentro de su partido, tras haber encontrado "a la persona idónea que le pueda dar continuidad a este proyecto". No obstante, será el número dos en la candidatura y también seguirá como secretario general del PSI.

El proceso de elección del candidato comenzó el pasado mes diciembre con la apertura del plazo para la presentación de propuestas a la Ejecutiva del partido. La única que se formalizó fue la de Javier Ortega a instancias del propio Manuel Pérez Cobos, con la aceptación del nuevo aspirante a la Alcaldía.

El ex regidor aseguró que "ha llegado el momento de la renovación generacional, porque hoy tenemos la suerte de contar con un compañero que reúne todos los requisitos para ser un buen alcalde para Salobreña y dar continuidad a la obra

emprendida". Tras calificar a Ortega como una persona "honrada, honesta y con mucha ilusión", añadió que "se trata de compaginar sabia nueva con experiencia, pues voy a dar un paso atrás pero no me voy, estaré junto a él y al resto de los compañeros".

El nuevo candidato agradeció el apoyo recibido en la asamblea y aseguró que "es necesaria la renovación, pero también contar con la experiencia adquirida, de ahí que haya pedido a Manuel Pérez Cobos que me acompañe en esta andadura". Además, consideró "un orgullo que un gran político, un mejor gestor y alguien al que considero mi maestro en política, sea el que me avale como candidato".